

DECLARACION PUBLICA

Los Coordinadores Zonales de Bolsas de Trabajadores cesantes del Area Metropolitana.

Ante los hechos ocurridos en el edificio de la "CEPAL" perteneciente a las Naciones Unidas, en el que se encuentran compañeras (os), en huelga de hambre, exigiendo el total esclarecimiento de la situación de sus familiares detenidos y desaparecidos.

Entregamos nuestro amplio apoyo de solidaridad y pedimos:

- 1.- Qué el Gobierno esclaresca los casos de detenidos y desaparecidos.
- 2.- Concordamos con que se forme un Comisión investigadora, integrada por miembros de la Comisión de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas.
- 3.- Qué se garantice la no represalia a ningún miembro de la Organización de detenidos y desaparecidos, ni a ningún miembro de organizaciones solidarias.

Hacemos esta declaración pública con la esperanza que se dará una respuesta satisfactoria a lo legítimo y humanamente exigido, para conformidad de los familiares y de todo CHILE.

Santiago, Junio 1977.-